

Pôle communication
Tél. : 24 66 40

Jeudi 12 décembre 2019

INFO PRESSE

70^e réunion du conseil de l'Association Internationale de Signalisation Maritime

La 70^e réunion du conseil de l'Association Internationale de Signalisation Maritime (AISM) se tient pour la première fois en Nouvelle-Calédonie, du lundi 9 au vendredi 13 décembre.

Créée en 1957, l'AISM (ou IALA en anglais) est une association internationale dont l'objectif principal est de veiller, notamment par l'harmonisation des aides à la navigation mondiale, à ce que les mouvements des navires soient sûrs, économiques et efficaces, pour le bénéfice de la communauté maritime et la protection de l'environnement. Sa devise est "voyages réussis, planète durable".

À l'origine de nombreuses publications (normes, recommandations, guides, manuels, etc.), elle compte 87 membres nationaux émanant de 82 pays, 147 membres industriels et 69 membres associés, qui se réunissent régulièrement au cours d'une réunion du conseil. Celle-ci rassemble ainsi les meilleurs experts mondiaux dans les domaines des aides à la navigation et des services connexes.

La Nouvelle-Calédonie, qui adhère à l'AISM depuis 2015, accueille cette année à la Communauté du Pacifique la 70^e réunion du conseil de l'association. 24 pays (Australie, Brésil, Chili, Chine, France, Allemagne, États-Unis...) participent à cet événement dont le thème principal porte sur la sécurité de la navigation et en particulier sur les aides à la navigation, telles que le balisage maritime.

Les objectifs de cette rencontre visent d'une part la publication de nouveaux guides techniques et d'autre part, un changement du statut de l'association – aujourd'hui de type loi 1901 et hébergée en France – qui pourrait évoluer vers celui d'organisation intergouvernementale (OIG). Ce nouveau statut fera l'objet de négociations lors d'une prochaine conférence diplomatique qui se tiendra en février 2020 en Malaisie. L'AISM deviendrait alors l'Organisation Internationale pour les Aides à la Navigation Maritime.

> Un tour d'image sera possible vendredi 13 décembre à 9 heures à la Communauté du Pacifique (CPS). Puis, le secrétaire général de l'AISM, Francis Zachariae, et le sous-directeur de la sécurité maritime à la direction des Affaires maritimes France, Vincent Denamur, pourront répondre aux questions de la presse.

